



Surveillance scolytes sur le massif des Bauges

Le déficit en précipitations que nous connaissons depuis l'automne 2018 et les températures élevées de ce printemps laissent craindre que de nombreux foyers de scolytes (appelés aussi « bostryches ») vont apparaître cette année sur le massif.



Arbres en cours d'attaque

Plusieurs secteurs ont déjà été touchés en fin d'automne 2018 sur notamment les communes de ARITH, Le CHÂTELARD et ST FRANCOIS DE SALES.

Les services de la Direction Départementale des Territoires de la Savoie, aidés par l'ensemble des partenaires forestiers du département, ont activés un réseau de surveillance composé de techniciens forestiers de terrains dont le rôle est de signaler le plus rapidement possible l'apparition de nouveaux foyers

afin d'exploiter les bois concernés et ainsi enrayer la prolifération des insectes.

Rappelons que l'écorçage

des arbres abattus est le moyen de lutte le plus efficace contre l'Ips Typographe puisqu'il permet de mettre les larves à l'air libre et qu'elles peuvent ainsi être consommées par les oiseaux notamment.

Si vous constatez des attaques sur vos parcelles ou lors de vos déplacements en forêts n'hésitez pas à les signaler au technicien de la Chambre d'Agriculture (coordonnées ci-dessous).



Ips Typographes sous écorces

Geoffrey THOMAS
Technicien Forestier
Chambre d'Agriculture Savoie Mont Blanc

Renseignements:

- Jean-Louis DAVID, Groupement des Sylviculteurs des Bauges / 06.87.57.41.66
- Geoffrey THOMAS, Chambre d'Agriculture Savoie Mt Blanc / 06.50.19.15.59

« Cultivons l'avenir de nos forêts ensemble»

Source Photos: CA SMB